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À une séance régulière du conseil d’établissement de l’école Belle-Vallée dûment 
convoquée et tenue à l’école Rinfret à Ste-Ursule, ce quinzième jour de février deux 
mille vingt-trois, à dix-neuf heures, formant quorum, sont présents : 
 

LES PARENTS 

Ménaïk Bleau     Julie Lavallée 

Sabrina Bayeur    Patricia Ladouceur    

Karine Boudreault (visioconférence) 

Est absente : Chantal Lacasse 

   

LES REPRÉSENTANTS DES ENSEIGNANTS 

Nathalie Viau     Marie-Pascale De Grandpré (subs.) 
Mélanie Béland 
Est absente : Julie Déziel 

   

LA REPRÉSENTANTE DU PERSONNEL DE SOUTIEN 

Sophie St-Louis 
 

LA REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE 

Vanessa Lampron 
 

LE REPRÉSENTANT DE LA COMMUNAUTÉ 

Est absente : Murielle Cormier     
 

SONT AUSSI PRÉSENTS 

Martin Fréchette, directeur, et Martine Diamond, secrétaire du conseil d’établissement. 
 

 

 

1. MOT DE BIENVENUE, OUVERTURE ET VÉRIFICATION DE LA RÉGULARITÉ 
DE LA RÉUNION 

Le directeur souhaite la bienvenue aux membres du conseil d’établissement et les remercie 
de leur présence.  
 
La réunion débute à 19 h 05 et le directeur constate la régularité de la réunion.   
 
 
 

2. PRÉSENCES ET CONSTATATION DU QUORUM 
La secrétaire d’école vérifie les présences. Il y a quorum.  
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3. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 
IL EST PROPOSÉ par Sabrina Bayeur que l'ordre du jour soit adopté en reportant le point 9 à 
une rencontre ultérieure. 

 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ. 

 

 

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 7 DÉCEMBRE 2022 

IL EST PROPOSÉ par Julie Lavallée que le procès-verbal de la réunion du 7 décembre 2022 
soit adopté avec la correction au point 5 de la date du procès-verbal du 7 décembre pour le 
26 octobre 2022. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 
 

5.  PÉRIODE DE QUESTIONS DE L’ASSISTANCE 

Aucune intervention. 

 

 

6. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 

a) Suivi au procès-verbal du 26 octobre 2022 : Le procès-verbal du 26 octobre 2022 a 
été amendé pour y ajouter une résolution au point 15. 

IL EST PROPOSÉ par Marie-Pascale De Grandpré que le procès-verbal amendé 
de la réunion du 26 octobre 2022 soit adopté tel que présenté. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

 

7. INFORMATIONS 

7.1 Présidente du conseil d’établissement 

 La présidente mentionne qu’elle fera les démarches nécessaires auprès du 
député pour lui faire part de la situation concernant la mesure versée pour les 
sorties culturelles, jugée insuffisante pour notre secteur. 

7.2 Représentante du comité de parents 

   Visite de Sylvain Martel, représentant du RCPAQ 
  Calendrier scolaire 2024-2025 
    Régie interne : frais de kilométrage et de covoiturage, frais de gardiennage 

   Bons coups 
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7.3 Directeur d’école 

 Bons coups de la mensuelle des enseignants 
 Iso grenouille 
 Activités parascolaires : cheerleading, futsal, volleyball. Belle participation, les 

enfants ont du plaisir et ils performent bien. 
 Saines habitudes de vie : ateliers culinaires 

7.4 Correspondance 

  Aucune correspondance 

 

 

8. GRILLE-MATIÈRES 2023-2024 

Le directeur propose la grille-matières 2023-2024. Aucun changement n’a été apporté à la 
grille-matières pour l’année à venir. 
 

IL EST PROPOSÉ PAR Patricia Ladouceur d’adopter le la grille-matières telle que présentée. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 
 

9. MESURES CONTRAIGNANTES EN MILIEU SCOLAIRE - RÉSOLUTION 

Le directeur reporte ce point à une rencontre ultérieure. 
 

 

10. COMPAGNIE DE PHOTOS SCOLAIRES 2023-2024 

Le directeur s’informe auprès des membres sur la satisfaction du fournisseur de photo actuel, 
Enfants Clik. Quelques petits points négatifs sont nommés, mais rien de majeur. En général, 
tous sont satisfaits.  
 
IL EST PROPOSÉ PAR Mélanie Béland d’adopter la compagnie de photo Enfants Clik pour 
les photos scolaires 2023-2024. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 
 

11. RENCONTRE DE PARENTS – 2E BULLETIN 

Le directeur informe les parents que la remise du 2e bulletin de l’étape se terminant le 
14 février se fera le 20 février prochain par le sac d’école de l’élève. Seuls les parents dont 
l’enfant est en difficulté seront conviés à une rencontre dans la semaine du 20 février. 
 
 
12. SUIVI CAMPAGNE DE FINANCEMENT 
Bien que la dernière campagne de financement ait connu un grand succès, le directeur 
interpelle les membres à se questionner sur la pertinence d’une campagne de financement 
généralisée à tous les élèves. Interpelé par le CSS au sujet des campagnes de financement, il  
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mentionne que selon lui, il serait peut-être plus pertinent de cibler les campagnes aux groupes 
d’élèves ayant des sorties plus coûteuses. Le sujet sera discuté lors de la prise de décision du 
choix de campagne de financement à l’automne.  

 

 

13. SUIVI PROJET ÉDUCATIF 2023-2027 

Le comité est déjà au travail sur la mission, la vision et les valeurs de l’école pour le prochain 
projet éducatif. Les valeurs retenues sont Respect-Persévérance-Bienveillance. 

 

Le projet éducatif sera présenté au conseil d’établissement en décembre 2023 pour adoption.  

 

 

14. SUIVI FORMATION DES MEMBRES DU CÉ 

Les membres ont reçu par courriel le lien pour visionner la capsule suivante de la formation : 

- Le régime pédagogique et la grille-matières 

 

 Le directeur invite les membres à les visionner. 

 
 
15. SUIVI LAB-ÉCOLE 

Les travaux avancent bien. À la fin février, début mars, il y aura l’installation des fenêtres. Le 
24 février, une visite du chantier est prévue avec la municipalité et les gens du lab-école. 

Les employés qui le désirent participeront à un colloque les 18 et 19 mai prochain à 
Chicoutimi. 

 

Concernant le service de traiteur, il y aura appel d’offres prochainement. 

 

 
16. AFFAIRES NOUVELLES 

a) Aucun sujet ajouté. 
 

 
 
17. LEVÉE DE LA RÉUNION 

L’ordre du jour étant épuisé, Karine Boudreault propose la levée de la réunion à 20 h 41. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

 
 
            
Ménaïk Bleau, présidente   Martin Fréchette, directeur d’école 

 


